1. Полное название гуманитарного проекта: «Пусть будет теплой осень жизни» (по работе с пожилыми людьми).

2. Наименование белорусской организации, реализующей гуманитарный проект: Центральная библиотека государственного учреждения культуры «Круглянская централизованная библиотечная система».

3. Наименование иностранного партнёра: - 

4. Краткое описание гуманитарного проекта:
В современном мире постепенно растет доля людей пожилого возраста в составе населения, подобные тенденции характерны и для нашей страны. В этих условиях социальная забота о престарелых людях ориентированная в основном на малоимущих и одиноких, получила новый импульс к развитию. В развитых странах по этим проблемам сформировался ряд новых концепций, совершенствуется деятельность инфраструктур, ориентированная на улучшение социального статуса человека в обществе.

Изменение социального статуса человека в старости и при наступлении инвалидности в пожилом возрасте, возникновение различных затруднений в социально-бытовой, психологической адаптации к новым условиям жизни диктует необходимость выработки и реализации специфических подходов, форм и методов, особых технологий социальной работы с такими людьми.

Одним из закономерных последствий старения населения как социально-демографического процесса является рост потребностей в социальных услугах, развитие системы социального облуживания, поиск источников и ресурсов для обеспечения эффективной деятельности этой сферы. В маленьких сёлах, где нет домов престарелых, комнат медицинского ухода, домашних медсестёр-сиделок, на помощь одиноким и престарелым людям приходят отряды милосердия.

В наши дни тема милосердия понемногу начинает теряться среди других тем, кажущихся более актуальными. Существующий ритм жизни, заставляющий забыть обо всем на свете, кроме своих проблем, отсутствие человеческого общения, которое заменили бездушные компьютеры и Интернет, приводит к тому, что родители заняты своими проблемами, а дети предоставлены сами себе. В результате среди подростков усилился нигилизм, демонстративное и вызывающее по отношению к взрослым поведение, стали проявляться жестокость и агрессивность по отношению к окружающим. 

Одной из сегодняшних задач является оказание конкретной помощи и соучастие в судьбе престарелых людей, на долю которых выпали тяжелые физические и моральные испытания. А таких людей в нашем районе немало. Пожилые люди по самым разным причинам, остаются один на один со своей старостью. Болезни, нехватка общения, - всё это делает жизнь пенсионеров безрадостной, однообразной.

Хорошо, что сейчас появились социальные работники, которые оказывают необходимую помощь пожилым людям. И всё-таки этого мало. Пожилым людям необходимо чувствовать, что они нужны кому-то, что их опыт, знания могут ещё пригодиться молодому поколению, и здесь на помощь приходят библиотеки.

В Круглянском районе проживает 13573 человек. В зону обслуживания библиотек ГУК «Круглянская централизованная библиотечная система» входит 136 населённых пунктов и г. Круглое.

Ежегодно работники библиотек индивидуально проводят беседы с одинокими и одиноко проживающими гражданами, с инвалидами и предлагают услуги библиотеки. Для тех граждан, которые по состоянию здоровья не могут посещать библиотеку, организуют доставку литературы на дом. При этом учитываются их запросы. Предоставляется литература различной тематики и разных видов издания. Во время посещения данных категорий на дому проводятся информационные часы, беседы.

С целью организации свободного времени людей пожилого возраста, одиноких и одиноко проживающих, людей с ограниченными возможностями при Круглянской центральной библиотеке работает клуб «Встречи» познавательного направления. Членами клуба являются 21 человек. С друзьями клуба проводятся различные по форме и содержанию массовые мероприятия. Но хотелось бы, чтобы эти мероприятия имели выездной характер, например посещение музеев, выставок, экскурсий по местам боевой славы и др. Для реализации всех планов по организации досуга людей пожилого возраста не хватает финансовых средств, а так же отсутствует транспортное средство. Для обучения одиноких и одиноко проживающих людей работе на компьютере не хватает компьютерной техники.
Сегодня трудно представить себе, как бы жили жители отдалённых и малонаселённых деревень без библиобуса. Он прочно вошёл в быт деревенских жителей, которые отрезаны от благ цивилизации. Библиотекарь библиобуса помогает быть людям в курсе политических событий, не отстать от жизни, познакомиться с новыми книгами, периодическими изданиями. Популярностью пользуется у жителей деревень литература духовной тематики, литература по садоводству и огородничеству, произведения классиков русской, белорусской и иностранной литературы, новая художественная литература современных писателей. 

Оформляется подписка на республиканские периодические издания. С помощью библиобуса проводится обслуживание 28 отдалённых и малонаселённых пунктов. Перечень услуг, оказываемых библиобусом, разнообразный: рекомендательные обзоры и выдача литературы; тематические подборки под заказ; выполнение тематических справок юридического характера по предварительному заказу с помощью правовой базы «Эталон»; организация и проведение тематических мероприятий малых форм. Для проведения в отдалённых и малонаселенных пунктах мероприятий более масштабных, а также совместно с другими структурами нет подходящего транспортного средства.

Многие люди заботятся о нас, нам щедро дают, но от нас и ждут, и у нас достаточно сил, чтобы делать добро людям. Мы сможем достойно жить в нашем мире только научившись держаться вместе, поддерживать, ценить и уважать друг друга. Надо научиться серьёзно относится к своей жизни, контролировать свои потребности и желания. Надо выработать в себе уважение к пожилым людям. Каждый человек должен научиться любить людей и тогда пожилые люди увидят мир немного по-иному и им захочется рассказать об этом.

Люди преклонного возраста должны иметь возможности для всесторонней реализации своего потенциала, быть вовлечены в жизнь общества, делиться своими знаниями и опытом с представителями молодого поколения. Они могут работать или заниматься другими видами  деятельности; участвовать в соответствующих программах образования и профессиональной подготовки. Им должны быть доступны все возможности общества.

Реализуя данный проект, библиотека способна помочь людям пожилого возраста открыть новые пути самореализации в современном обществе и сформировать позитивное отношение к жизни.

5. Целевое назначение

· формирование навыков социального закаливания и моральной ответственности для успешной адаптации в социуме через организацию социально-значимой деятельности, 
· организация досуга людей пожилого возраста с учетом их интересов и потребностей, расширение круга общения, развитие позитивных социальных контактов; 
· предоставление людям пожилого возраста возможности принести пользу обществу, получить удовлетворение от осознания своей полезности, а также обеспечение активного образа жизни пожилых граждан города Круглое и Круглянского района.

Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- выявление и формирование круга потенциальных пользователей, которые нуждаются в услугах библиотеки, и их характерных особенностей как читателей;

- комплектование библиотечного фонда на основе информационных потребностей различных категорий социально незащищённых пользователей;

- координация работы и проведение совместных мероприятий с различными организациями, ведущими работу по адаптации социально незащищённых групп населения;

- методическое обеспечение работы библиотек с социально незащищёнными пользователями;
- привлечение новых пользователей в библиотеку, увеличение количества выездов в отдаленные и малонаселенные пункты за счет приобретения нового транспорта;
- популяризация художественной и научно-популярной литературы, формирование позитивного отношения к жизни;

- организация нестационарного обслуживания пожилых людей с ограниченными возможностями здоровья для удовлетворения их информационных потребностей;

- организация и проведение культурно-просветительских мероприятий, расширение кругозора и формирование круга общения людей пожилого возраста, создание в библиотеке комфортных условий для организации досуга данной категории пользователей, использование творческого потенциала членов клуба «Встречи», а также реализация совместного проекта библиотеки и редакции «Встречи с интересными людьми».
6. Период реализации гуманитарного проекта: 2021-2022 год.

7. Установленный объем финансирования, бюджет проекта (в долларах США) 45 000 $
- приобретение транспортного средства (микроавтобуса) для выездных мероприятий и доставки литературы на дом пожилым людям, проживающим в отдалённых и малонасёленных пунктах.

- приобретение оборудования для мультимедийных мероприятий; 

- приобретение звукоусилительной аппаратуры.
- приобретение компьютерной техники для самостоятельной работы пользователя;

- приобретение оборудования для фото и видеосъемки;

- приобретение интерактивной доски;

- материальное стимулирование участников конкурсных мероприятий;

- приобретение горючего топлива для выездных мероприятий;

- финансовое обеспечение (или материальное) для бесплатного посещения музеев, различных выставок, кинотеатров и т.д.;

- приобретение оборудования и расходных материалов для информационно-издательской деятельности;

- приобретение мебели для каворкинг-зала;

- покупка тонометра и глюкометра.

8. Перечень планируемых мероприятий

	Название и форма мероприятия
	Срок проведения

	Обслуживание книгой на дому инвалидов, жителей отделённых и малонаселенных пунктов
	в течение года

	Профилактические беседы о мошенничестве, пожарной безопасности
	в течение года

	Проведение уроков компьютерной грамотности
	в течение года

	«Примите поздравления» - чествование юбиляров
	в течение года

	«Для сердца, взора и для слуха здесь мыслей полнота благих…» - православная экскурсия
	январь

	«Наша Кругляншчына: прырода і мы» - встреча

с инспектором природных ресурсов и защиты окружающей среды В.Н.Атрашкевичем
	февраль

	«Мой край – мая гісторыя жывая» - выездная экскурсия в агрогородок «Комсеничи»
	март

	«Живут в моём сердце стихи» - литературная встреча с В.И.Клевжиц
	апрель

	«Великая Отечественная война в стихах и песнях» - литературно-музыкальная композиция
	май

	«Мы не в праве забывать» - поход выходного дня по местам боевой славы
	июнь

	«Нам засталася спадчына – бацькоўская зямля» - библиопикник
	сентябрь

	«Цветы – улыбка природы» - праздник цветов
	октябрь

	«Правовой совет от нотариуса» - деловая встреча с нотариусом
	ноябрь

	«Забавы у новогодней ёлки» - конкурсная программа
	декабрь


9. План реализации гуманитарного проекта:

I этап - подготовительный
Сбор информации о пенсионерах 

Решение организационных вопросов

Разработка рекламных буклетов для привлечения пожилых людей в библиотеку

Комплектование необходимой литературой, подписка газет и журналов

II этап - основной  

Организация деятельности по реализации целей и задач проекта

Направления работы: 

оформление уголков чтения;
проведение литературных вечеров, бесед, праздничных огоньков, чаепития, конкурсных программ, лекций по ЗОЖ;
проведение правовых консультации;

организация выставок, просмотров кинофильмов; 

издание буклетов, листовок, с отчётом о мероприятиях и проделанной работе. 

III этап - заключительный 

Анализ деятельности по реализации проекта:

подведение итогов;

размещение материалом о проекте в СМИ;
постановка задач с целью организации дальнейшей продуктивной работы 
10. Ожидаемые результаты гуманитарного проекта

-    формирование условий для организации досуга людей пожилого возраста, в результате чего их жизнь станет более насыщенной и интересной;

-    вовлечение людей пожилого возраста в культурные процессы;

- обеспечение свободного доступа граждан пожилого возраста к информационным и образовательным ресурсам;
-    оказание психологической поддержки пожилым, одиноким и одиноко проживающим людям и людям с ограниченными возможностями, создание у людей старшего поколения чувства востребованности;
-      пропаганда здорового образа жизни и семейных ценностей;
-  создание системы библиотечного информационного обслуживания жителей отдалённых и малонаселённых деревень передвижными средствами;

-      повышение правовой грамотности населения через создание новых услуг и условий для реализации правовой информатизации местного сообщества;   -     укрепление взаимопонимания между гражданами и органами местного самоуправления;

-      повышение уровня знаний краеведческой направленности.
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    Гуманитарный проект центральной библиотеки

государственного учреждения культуры 

«Круглянская централизованная библиотечная система»

Софинансирование гуманитарного проекта.

	1. Название проекта: «Пусть будет теплой осень жизни» (по работе с пожилыми людьми).

	2. Срок реализации проекта: 2021-2022 г.

	3. Организация - заявитель предлагающая проект: центральная библиотека государственного учреждения культуры «Круглянская централизованная библиотечная система».

	4. Цели проекта: формирование навыков социального закаливания и моральной ответственности для успешной адаптации в социуме через организацию социально-значимой деятельности; организация досуга людей пожилого возраста с учетом их интересов и потребностей, расширение круга общения, развитие позитивных социальных контактов; предоставление людям пожилого возраста возможности принести пользу обществу, получить удовлетворение от осознания своей полезности, а также обеспечение активного образа жизни пожилых граждан города Круглое и Круглянского района.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
-   выявление и формирование круга потенциальных пользователей, которые нуждаются в услугах библиотеки, и их характерных особенностей как читателей;

- комплектование библиотечного фонда на основе информационных потребностей различных категорий социально незащищённых пользователей;

-   координация работы и проведение совместных мероприятий с различными организациями, ведущими работу по адаптации социально незащищённых групп населения;

-  методическое обеспечение работы библиотек с социально незащищёнными пользователями;
- привлечение новых пользователей в библиотеку, увеличение количества выездов в отдаленные и малонаселенные пункты за счет приобретения нового транспорта;
- популяризация художественной и научно-популярной литературы, формирование позитивного отношения к жизни;

- организация нестационарного обслуживания пожилых людей с ограниченными возможностями здоровья для удовлетворения их информационных потребностей;

- организация и проведение культурно-просветительских мероприятий, расширение кругозора и формирование круга общения людей пожилого возраста, создание в библиотеке комфортных условий для организации досуга данной категории пользователей, использование творческого потенциала членов клуба «Встречи», а также реализация совместного проекта библиотеки и редакции «Встречи с интересными людьми».

	6. Целевая группа: пожилые, одинокие и одиноко проживающие граждане, люди с ограниченными возможностями.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
-  приобретение транспортного средства (микроавтобуса) для выездных мероприятий и доставки литературы на дом пожилым людям, проживающим в отдалённых и малонасёленных пунктах.

-   приобретение оборудования для мультимедийных мероприятий; 

-   приобретение звукоусилительной аппаратуры.
- приобретение компьютерной техники для самостоятельной работы пользователя;

-   приобретение оборудования для фото и видеосъемки;

-   приобретение интерактивной доски;

-   материальное стимулирование участников конкурсных мероприятий;

-   приобретение горючего топлива для выездных мероприятий;

-  финансовое обеспечение (или материальное) для бесплатного посещения музеев, различных выставок, кинотеатров и т.д.;

-   приобретение оборудования и расходных материалов для информационно-издательской деятельности;

-   приобретение мебели для каворкинг-зала;

-   покупка тонометра и глюкометра.

	8. Общий объём финансирования (долларах США) – 45 000 $

	Источник финансирования
	Объём финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	31 500

	софинансирование
	13 500

	9. Место реализации проекта: 

Республика Беларусь, Могилёвская область, г.Круглое.

	10. Контактное лицо: 

Масеенко Светлана Васильевна, заместитель директора ГУК «Круглянская централизованная библиотечная система», 8 02234 72 152, krugloecb@tut.by
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11. The full name of the humanitarian project: "Let it be a warm autumn of life" (for work with elderly people).

12. The name of the Belarusian organization implementing the humanitarian project is: Central library of SIC "Kruglyanskaya Centralized Library System."
13. Name of the foreign partner: - 

14. Brief description of the humanitarian project:     
 In today’s world, the proportion of older persons in the population is gradually increasing, as is the case in our country. In this context, social care for the elderly, mainly for the poor and the single, has gained new momentum for development. In developed countries, a number of new concepts have emerged on these problems, and infrastructures aimed at improving the social status of people in society are being improved.

 The change in the social status of persons in old age and in the event of disability in old age and the various difficulties encountered in their social and psychological adaptation to the new living conditions require the development and implementation of specific approaches, Forms and methods, special technologies for social work with such people. One of the natural consequences of population ageing as a socio-demographic process is the growing need for social services, the development of social services, and the search for sources and resources to ensure effective action in this area. In small villages, where there are no homes for the elderly, no nursing home, no medical care rooms, there are mercy squads to help the elderly and the lonely.

 Nowadays, the theme of charity is slowly starting to get lost among other topics that seem to be more relevant. The existing rhythm of life, which makes us forget everything in the world except our problems, the lack of human communication, which has been replaced by soulless computers and the internet, leads to parents being busy with their problems and children being left to their own devices. As a result, nihilism, demonstrative and defiant behavior towards adults has increased among teenagers, and cruelty and aggressiveness towards those around them has begun to manifest itself.

 One of today's tasks is to provide concrete assistance and complicity in the fate of the elderly, who have suffered severe physical and moral trials. And there are a lot of them in this neighborhood. Older people, for all sorts of reasons, are left alone with their old age. Sickness, lack of communication - all this makes the life of pensioners bleak, monotonous.

 It is good that now there are social workers who provide the necessary assistance to elderly people. Still, this is not enough. Older people need to feel that someone needs them, that their experience and knowledge can still be useful to the younger generation, and here libraries come to help.

In the Kruglyansky district lives - 13573 people. The service area of ​ ​ the libraries of the SIC "Kruglyanskaya centralized library system" includes 136 settlements and the city of Krugloe.

 Every year, library staff speaks individually to lonely citizens, the disabled and offers library services. For those citizens who are unable to visit the library due to health reasons, they arrange home delivery of literature. Their requests are taken into account. Literature is provided on various topics and in different types of publications. During visits to these categories, information hours and conversations are held at home.

 For the purpose of organizing the free time of elderly people, lonely residents, people with special needs at the Kruglyanskaya Central Library operates the club «Meetings» of a cognitive direction. There are 21 members of the club. Mass events are held with friends of the club in various forms and content. But I would like to see these events take place on the road, such as visits to museums, exhibitions, tours of places of military glory, and so on. Unfortunately, there are not enough financial resources to implement all the plans and ideas for organizing leisure activities for elderly people, and there is no vehicle. There is not enough computer equipment to train lonely people to work on a computer.

 Today, it is difficult to imagine how the inhabitants of remote and sparsely populated villages would live without the bibliobus. This is a specialized library bus. It is firmly embedded in the lives of the villagers, who are cut off from the benefits of civilization. It helps people keep abreast of political events, stay abreast of life, get acquainted with new books, periodicals. The popularity of the villagers is spiritual literature, horticultural literature, classical works of Russian, Belarusian and foreign literature, and new literature by modern writers. There are lots of love novels, detectives, historical literature, fiction.

 National and Russian periodicals are subscribed to. With the help of a bibliobus, services are provided to 28 remote and sparsely populated points. The list of services provided by the bibliobus is diverse: advisory reviews and issuance of literature; thematic selections under the order; execution of thematic legal references by prior order with the help of the legal framework "Standard"; organization and conduct of thematic events of small forms. To conduct larger events in remote and sparsely populated places, as well as together with other structures, there is no suitable vehicle.

 Many people care about us, but they also expect us to be strong enough to do good for people. We can only live worthily in our difficult world if we learn to stick together, support, appreciate and respect each other.

We need to learn to take our lives seriously and control our needs and desires. We need to develop respect for older people. Every person should learn to love people and then older people will see the world a little differently and they will want to tell about it.

 Older persons should be able to realize their full potential, be involved in society, participate actively in policy formulation and implementation, and share their knowledge and experience with younger generations. They may work or engage in other income-generating activities; participate in relevant education and training programs. They should have access to all opportunities in society.

 By implementing this project, the library can help older persons to open up new ways of self-empowerment in modern society and to develop a positive attitude towards life.

15. Objectives of the project
- development of social hardening skills and moral responsibility for successful adaptation in society through the organization of socially significant activities, organization of leisure time for elderly people taking into account their interests and needs, expansion of the circle of communication, development of positive social contacts; providing elderly people with the opportunity to benefit society, to receive satisfaction from the awareness of their usefulness, and ensuring an active lifestyle for elderly people in the Krugloe and Kruglyansky districts.

Tasks to be performed as part of the project implementation:

- identification and formation of a circle of potential users who need the library's services and their characteristic features as readers;

- acquisition of library stock based on the information needs of various categories of socially vulnerable users;

- сoordination and joint activities with various organizations involved in the adaptation of socially vulnerable groups;

- methodological support for the work of libraries with socially unprotected users;

- attracting new users to the library, increasing the number of trips to remote and sparsely populated areas by purchasing new transport;

- popularization of fiction and popular science and the development of positive attitudes towards life; 
- organization of non-stationary services for elderly people with disabilities to meet their information needs;

- organization and holding of cultural and educational events, expansion of the outlook and formation of a circle of communication for elderly people, creation of comfortable conditions in the library for organizing leisure activities for this category of users, use of creative potential of members of the «Meetings» club, as well as realization of the joint project of the library and editorial office «Meetings with interesting people».
16. Period of humanitarian project implementation: 2021-2022. 
17. Funding Target, Project Budget (United States dollars) 45 000 $
- acquisition of a vehicle (minibus) for travelling events and home delivery of literature to elderly people living in remote and sparsely populated areas;

- purchase of equipment for multimedia events; 

- purchase of sound amplification equipment;

- acquisition of computer equipment for the independent work of the user;

- purchase of equipment for photo and video shooting;

- purchase of an interactive whiteboard;

- material incentives for participants in competitive events;

- purchase of fuel for away events;

- financial support for free visits to museums, exhibitions, cinemas, etc.;

- acquisition of equipment and consumables for information and publishing activities;

- purchase of furniture for the reading room;

- purchase of a tonometer and a glucometer.

18. List of planned activities

	Name and form of event
	Period of the event

	Home service with books for the disabled, residents of separated and sparsely populated areas
	throughout the year

	Preventive talks on fraud, fire safety
	throughout the year

	Implementation of computer literacy lessons
	throughout the year

	"Congratulations" - celebrating anniversaries
	throughout the year

	"For the heart, gaze and hearing there is a fullness of good thoughts..." - an Orthodox excursion.
	January

	"Our Kruglianchyna: Nature and Us" - meeting

with V.N.Atrashkevich, Inspector of Natural Resources and Environmental Protection.
	February

	«My land - my history is alive» - an excursion to the agricultural town «Komsenichi»
	March

	"Poems live in my heart" - a literary meeting with V.I. Klevzhitz.
	April

	"The Great Patriotic War in Verses and Songs" - a literary and musical composition.
	May

	"We can't forget" - a weekend trip to places of military glory.
	June

	"We have inherited the land - the parent land" - library picnic
	September

	"Flowers are the smile of nature" - a festival of flowers
	October

	"Legal advice from a notary public" - business meeting with a notary public
	November

	"Fun at the Christmas tree" - competition programme
	December


19. Humanitarian Project Implementation Plan:

Phase I - preparatory

Gathering information on pensioners 

Solution of organizational issues

Development of advertising leaflets to attract elderly people to the library

Supply of necessary literature, subscription to newspapers and magazines.

Phase II - main  

Organization of activities to implement the project goals and objectives

Areas of work: 

Design of reading corners holding literary evenings

conversations, legal advice, organization of exhibitions, film screenings, festive lights, tea parties, competition events 

programs, lectures on Healthy Lifestyle;

publication of booklets, leaflets, with a report on events and work done. 

Phase III - Final 

Analysis of project activities:

summing up;

media coverage of the project

Setting objectives for further productive work to improve the system. 
20. Expected results of the humanitarian project 

- creation of conditions for leisure activities for elderly people, which will make their lives more rich and interesting;

- involvement of elderly people in cultural processes;

- ensuring free access to information and educational resources for older people. 

- providing psychological support to elderly, single people and people with disabilities, creating a sense of demand among people of the older generation.

- promoting a healthy lifestyle and family values

- creation of a system of library information services for residents of remote and sparsely populated villages by mobile means, improvement of legal literacy of the population through the creation of new services and conditions for the implementation of legal informatization of the local community, strengthening mutual understanding between citizens and local authorities, and increasing the level of knowledge of local history.
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Humanitarian project of the central library
SIC  "Kruglyanskaya centralized library system"

Co-financing a humanitarian project.

	1.  The name of the project: «Let it be a warm autumn of life»  (for work with elderly people).

	2.  Project implementation period: 2021-2022.

	3. Applicant organization proposing the project: central library   SIC "Kruglyanskaya centralized library system"

	4. Purpose: development of social hardening skills and moral responsibility for successful adaptation in society through the organization of socially significant activities, organization of leisure time for elderly people taking into account their interests and needs, expansion of the circle of communication, development of positive social contacts; providing elderly people with the opportunity to benefit society, to receive satisfaction from the awareness of their usefulness, and ensuring an active lifestyle for elderly people in the Krugloe and Kruglyansky districts.

	5. Tasks to be performed as part of the project implementation:

- identification and formation of a circle of potential users who need the library's services and their characteristic features as readers;

- acquisition of library stock based on the information needs of various categories of socially vulnerable users;

- сoordination and joint activities with various organizations involved in the adaptation of socially vulnerable groups;

- methodological support for the work of libraries with socially unprotected users;

- attracting new users to the library, increasing the number of trips to remote and sparsely populated areas by purchasing new transport;

- popularization of fiction and popular science and the development of positive attitudes towards life;

- organization of non-stationary services for elderly people with disabilities to meet their information needs;

- organization and holding of cultural and educational events, expansion of the outlook and formation of a circle of communication for elderly people, creation of comfortable conditions in the library for organizing leisure activities for this category of users, use of creative potential of members of the «Meetings» club, as well as realization of the joint project of the library and editorial office «Meetings with interesting people».

	6. Target group: elderly, single citizens, people with disabilities.

	7. Summary of project activities:

- acquisition of a vehicle (minibus) for travelling events and home delivery of literature to elderly people living in remote and sparsely populated areas;

- purchase of equipment for multimedia events; 

- purchase of sound amplification equipment;

- acquisition of computer equipment for the independent work of the user;

- purchase of equipment for photo and video shooting;

- purchase of an interactive whiteboard;

- material incentives for participants in competitive events;

- purchase of fuel for away events;

- financial support for free visits to museums, exhibitions, cinemas, etc.;

- acquisition of equipment and consumables for information and publishing activities;

- purchase of furniture for the reading room;

- purchase of a tonometer and a glucometer.



	8. Total funding (United States dollars) - $45,000

	Source of financing
	Volume of financing (in US dollars)

	Donor funds
	31 500

	co-financing 
	13 500

	9. Location of the project:
Republic of Belarus, Mogilev region, Krugloe.

	10. Contact person:

Maseenko Svetlana Vasilievna, Deputy Director SIC "Kruglyanskaya centralized library system",

 8 02234 72 152, krugloecb@tut.by
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